

2024年能登半島地震における石川工場への影響について（第四報）

2024年1月15日

株式会社白山

2024年1月1日に発生した能登半島地震によって被害を受けられた皆様に、心よりお見舞い申し上げますとともに、お亡くなりになられた方々のご冥福を心よりお祈り申し上げます。

今回の石川県能登地方を震源とする地震の影響について、2024年1月15日時点での第四報として、以下のとおりお知らせします。

震源に近い石川工場（羽咋郡志賀町若葉台）における最新の確認状況は次のとおりです。

1. 電気について

2024年1月1日地震発生以降から電気は工場屋内まで通っています。現在も電気については、問題なく使用可能となっております。

2. 水道について

志賀町全域で断水状態となっております。一部の地区で漏水調査による通水は始まっていますが、生活水の復旧予定に関する具体的な連絡はまだありません。工業用水については1月中に復旧する見込みとの連絡が入っています。また復旧までの間、自治体による暫定的な給水も予定されております。引き続き、自治体と連携し、最新状況を確認中です。

3. 道路について

工場までの道路状況が一部改善したことで、一部の運送会社が石川工場まで集荷・配送可能になりました。

4. 生産の復旧について

専門家による今回の地震における被害状況の確認を終え、工場再稼働に向け準備、対応しています。

一刻も早く生産再開に向け、対応していきますので、引き続きのご理解・ご支援をよろしくお願い申し上げます。

最新の状況については、逐次こちらのウェブサイトにて公開していきます。

影響を受ける製品については、以下の内容をご確認ください。

[2024年能登半島地震における石川工場への影響について（2024年1月5日時点）](#)

以上